

# Interkulturelles Frauenfrühstück

Herzlich Willkommen zum Interkulturellen Frauenfrühstück

Seit September 2014 treffen sich beim interkulturellen Frauenfrühstück regelmäßig 20-30 Frauen aus Henstedt-Ulzburg und Umgebung. Auch Kinder können mitgebracht werden.

Ziel des gemeinsamen Frühstücks ist es, dass sich Frauen in Henstedt-Ulzburg besser kennen lernen und mehr über das Zusammenleben verschiedener Kulturen in Henstedt-Ulzburg erfahren. Die Frauen kommen aus der Türkei, aus Syrien, aus Pakistan und dem Iran, aus Deutschland, aus Algerien, aus Afghanistan und weiteren Ländern. Jede Frau bringt eine Kleinigkeit zum Essen mit, so ist das Büffet jedes Mal sehr interessant und vielseitig.

Das Interkulturelle Frauenfrühstück wird gemeinsam organisiert von der Migrationsberatung der Diakonie Altholstein, muslimischen Frauen aus Henstedt-Ulzburg, der Kreuzkirche Henstedt-Ulzburg und der Gleichstellungsbeauftragten der Gemeinde Henstedt-Ulzburg.



— Foto: Treffen des interkulturellen Frauenfrühstücks